



L'Art et la création numérique

publié le 13/02/2020

MOOC réalisé par le centre des arts d'Enghien-les-Bains

Descriptif :

MOOC réalisé par le centre des arts d'Enghien-les-Bains.



Dans ce MOOC réalisé par le centre des arts d'Enghien-les-Bains [↗](#) et la fondation orange, vous ferez la connaissance de dizaines d'artistes utilisant les technologies numériques. Les trois séquences centrales vous permettront d'explorer des thématiques qui nous touchent tous.

Le programme :

1. Un nouveau monde annoncé, de la ville à la nature
2. La traversée de l'écran, du réel au virtuel
3. Hommes et robots, de l'autonomie à l'indépendance

► [Lien vers le MOOC L'art et la création numérique ↗](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.